

**C'est dans la matinée de ce mercredi 02 mai que le père Williams Neba a recouvré sa liberté.**

Le prélat avait été kidnappé par des personnes inconnues tôt dans la matinée du lundi 30 avril 2018 dans la localité de Belo, région du Nord-Ouest

L'homme de Dieu, apprenait-on, avait été enlevé vers 05h du matin par quatre individus armés et vêtus de noir.

La scène s'était déroulée au moment où les chrétiens se dirigeaient vers la paroisse pour la courte messe du matin.

« Il était sur le point de sonner la cloche, du coup les personnes habillées en noir se sont dirigées vers lui », relatait un témoin.

Aucune information jusqu'ici ne filtre sur les circonstances de sa libération, mais certaines indiscretions évoquent une rançon qui aurait été versée à ses ravisseurs. Les mêmes indiscretions indiquent que le prélat aurait reçu l'ordre de fermer le collège Saint-Bede Ashing-Kom dont il était par ailleurs le principal.

L'on apprend également que l'homme de Dieu après sa libération a été immédiatement conduit dans un centre hospitalier pour des examens médicaux.

[Voici les circonstances de kidnapping du prélat](#)

---